

Landeshauptstadt Stuttgart **Abteilung Kommunikation**

PRESSEDIENST

14. Dezember 2023

Partizipation: "Bürgercafé" bietet Raum, die Empfehlungen des Bürgerrats Klima für den eigenen Stadtbezirk zu diskutieren

In vier Stadtbezirken können sich Bürgerinnen und Bürger Anfang 2024 über die Ergebnisse des Stuttgarter Bürgerrats Klima informieren, mitreden und gemeinsam Ideen für den Klimaschutz in ihrem eigenen Bezirk entwickeln.

Die Stadt Stuttgart lädt dafür Bürgerinnen und Bürger zu "Bürgercafés" in ihrer Nähe ein:

- **Stuttgart-Süd:** Samstag, 20. Januar 2024, 15.30 bis 18.00 Uhr, Altes Feuerwehrhaus
- Möhringen: Donnerstag, 25. Januar 2024, 18.00 bis 20.30 Uhr, Bürgerhaus Möhringen
- Weilimdorf: Samstag, 3. Februar 2024, 14.00 bis 16.30 Uhr, Altes Rathaus
- Wangen: Donnerstag, 7. März 2024, 18.00 bis 20.30 Uhr, Kelter Wangen

Ziel der "Bürgercafés" ist es, die Ergebnisse des Stuttgarter Bürgerrats Klima zu den Bewohnerinnen und Bewohnern in den Quartieren zu bringen. Zunächst erfahren die Teilnehmenden, welche Empfehlungen der Bürgerrat zu den Themen Mobilität und Wärme 2023 beschlossen hat. Darüber hinaus sprechen sie über die Bedeutung der Empfehlungen für ihre eigenen Quartiere. In Workshops entwickeln sie Lösungen für ein klimaneutrales Stuttgart bis 2035 in ihrem Stadtbezirk. Im Mittelpunkt steht: Was lässt sich vor Ort anstoßen und umsetzen?

Anmeldung unter: https://www.stuttgart.de/anmeldung-buergercafes-klima

Hintergrundinformationen zum Bürgerrat Klima

Der Bürgerrat Klima ist das erste Beteiligungsformat dieser Art in Stuttgart. Zwischen März und Juni 2023 erarbeiteten 61 repräsentativ ausgewählte Stuttgarterinnen und Stuttgarter Empfehlungen in den Bereichen Mobilität und Wärme an den Gemeinderat. Das Beteiligungsformat haben ein unabhängiges Koordinationsteam, Fachleute sowie Interessensgruppen aus Wirtschaft, Zivilgesellschaft und Behörden begleitet. Diese unterstützten den Bürgerrat an mehreren Stellen mit thematischen Hintergrundinformationen, Feedback und Anregungen. Die Empfehlungen des Bürgerrats Klima sowie der Abschlussbericht sind unter www.stuttgart.de/buergerrat-klima einzusehen.
